

Libres funcionarios de la Compañía Energética retenidos en Bolívar, Cauca

Por PeriodicoVirtual.com - 4 abril, 2018



Ocho contratistas de la Compañía Energética de Occidente **recuperaron su libertad** tras permanecer retenidos durante varias horas por comunidades del corregimiento de Lerma, municipio de Bolívar, al sur del Cauca.

La Empresa denunció que los funcionarios, que conformaban dos brigadas operativas de la Unión de Trabajadores de la Industria Energética Nacional, Uten, **se desplazaron a esa zona a ejecutar trabajos** pero algunos habitantes los detuvieron y los llevaron hasta el polideportivo de ese poblado.

La directora de Comunicaciones, Vanessa Navarro, dijo que al igual que en otros municipios, **la comunidad exigía normalidad y continuidad en la prestación del servicio**, lo cual solo se podrá garantizar cuando se regulen las conexiones ilegales, derivadas en su mayoría de actividades como la minería y el narcotráfico.

Además, la vocera dijo que las comunidades deben comprometerse a permitir los trabajos operativos, técnicos y comerciales que requiere la infraestructura en este sector.

Los funcionarios fueron liberados y se acordó una reunión para el próximo jueves 5 de abril en el casco urbano de Bolívar o Lerma, siempre y cuando se permita el **desplazamiento de los contratistas**. En ese encuentro, se espera establecer acuerdos para lograr la prestación del servicio sin inconvenientes.

Nota tomada de: <http://www.wradio.com.co>